



山之口中学校通信

第3号 令和6年5月18日

文責 校長

校訓：健康・自律（自立）・敬愛・向学

第78回 体育大会

スローガン

「絆～仲間と共に最高の笑顔で
最高の思い出を～」

競技の部：優勝 赤団

応援の部：優勝 青団

選抜種目

過去記録更新

1年女100m

1年女200m

3年男200m



松山実行委員長のことば（閉会式にて）

みなさん、暑い中の体育大会お疲れ様でした。今日の体育大会は楽しかったですか？

準備や練習など全員が頑張ってきた体育大会も終わりとなりました。

1年生は、中学校初めての体育大会で分からぬこと多かったと思いますが、2・3年生をお手本として、しっかり練習や準備に取り組んでいたと思います。来年は、今年よりもさらに積極的に取り組み、新入生を引っ張っていってください。

2年生は、来年度の体育大会を今年よりももっと盛り上げて後輩を引っ張つていかなければいけません。不安なことがたくさんあると思いますが、学年全員で協力してさらにいい体育大会にしてください。

3年生は、中学校最後の体育大会でした。練習が始まった頃は、初めての5月開催で全校のお手本としてまとめることが難しく、大変だったと思います。しかし、体育大会が近づくにつれ、最高学年として1・2年生をまとめ、今日のこの体育大会を素晴らしいものにできたと思います。

今年の体育大会のスローガンである「絆～仲間と共に最高の笑顔で最高の思い出を」のように学年関係なく両団とも団結し、一人ひとりが最高の思い出をつくることができたと思います。悔しい思いや嬉しい思いなどたくさんあると思います。この体育大会で学んだことをこれからの学校生活に生かしていきましょう。

最後に暑い中、全体練習や放課後、昼休みの練習など私たちに付き合い、手助けをしてくださった先生方、また、最後まで温かい声援を送ってくださった地域の方々、保護者の皆様、本当にありがとうございました。

これからは、また切り替えて学校生活を頑張っていきましょう。

みなさん今日は、本当にお疲れ様でした。



来賓・保護者・地域の皆様へ

通信2にも書きましたが、実行委員や団長・リーダーが中心となり、全校生徒で創り上げた体育大会です。全力で競技に取り組み、全力で応援をする生徒たちの姿は素晴らしいものでした。

暑い中、温かいご声援ありがとうございました。